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Diário nos bairros

ATA DA 4ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dez dias do mês de agosto do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quinze minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Hingo Hammes, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura das atas anteriores e do expedien-
te. Realizada a leitura das atas anterio-
res, estas restaram aprovadas. EXPE-
DIENTE: GP Veto nº: 532/2022 (CMP 
4413/2022); GP Veto nº: 531/2022 (CMP 
4414/2022); Projeto de Lei nº: 4396/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; Projeto de 
Lei nº: 4403 e 4404/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
4406/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Requerimento de Informação nº: 
4398/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimento de Informação nº: 
4412/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 4411, 
4415 e 4416/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio; Indicação Legislativa nº: 
4388/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. Indicações nº: 4393, 4394, 4402, 
4405, 4407, 4408, 4417, 4390 à 
4392/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que lutou 
e pediu muito para que fizessem as ruas 
do bairro Caxambu, e embora tenha sido 
através de mutirões, está muito feliz pelo 
bairro. Comentou que fazia pedidos para 
a melhoria das ruas, desde o governo 
Rossi. Disse que tem gente que acha que 
os Vereadores lutam para fazer as coisas 
em benefício próprio, mas eles fazem 
para o povo. Falou que tem prefeito que 
acha que é o rei, que determina o que tem 
que ser feito e é por isso que as coisas 
dão erradas. Falou que trata seu gabinete 
como se fosse uma empresa, exigindo, 
trabalhando para o povo, pois sabe o 
quanto foi difícil chegar aonde chegou. 
Disse que quando se planta o bem, colhe 
o bem. Relatou que já sofreu muito na 
vida, não tendo um real se quer no bolso, 
sem saber o que levar pra casa. Falou 
que sempre honrou os seus pais, e quan-
do passaram por aperto, seus pais o hon-
raram, assim como o seu sogro e sua 
sogra que sempre deram apoio. Comen-
tou que esteve nos Estados Unidos no 
ano de dois mil e um, quando aconteceu 
o atendado em onze de setembro. Disse 

que a primeira coisa que fez, foi pegar o 
primeiro vôo para vir embora, e que che-
gando ao Brasil, vendeu seu carro e mon-
tou uma loja de malhas. Falou que sem-
pre correu atrás, lutando, trabalhando e 
mesmo quando faliu, sua esposa não o 
abandonou. Disse para valorizarem as 
esposas, a família, pois a família é o nos-
so alicerce. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
hoje não esteve presente na Sessão, pois 
infelizmente está com problemas na colu-
na. Comentou que teve dois cães resga-
tados no Bairro Olga Castrioto e no Bairro 
São Sebastião, estando lotados de espi-
nhos de ouriços. Agradeceu ao Coronel 
Gil Kampers, ao Fábio veterinário da CO-
BEA por ajudar neste resgate.  Comentou 
que graças a Deus conseguiu contar com 
o Mazinho da Clínica Apaixonados por 
Quatro Patas, que prontamente disponibi-
lizou o atendimento veterinário para os 
cães. Disse que proteção animal séria, 
raiz, com credibilidade, não se faz sem 
parceria. Falou que hoje esteve junto com 
a protetora Cristiane Sofia, com o protetor 
Yuri, para fazer um resgate de uma cade-
la que estava esperando filhote, e agra-
deceu uma senhora que concedeu um lar 
temporário até que a cadela ganhe seus 
filhotes em segurança, pois no momento, 
não se tem como abrigar mais animais. 
Comentou que teve uma reunião com o 
Secretário Marcus Curvelo, para falar so-
bre dois Projetos que estarão saindo do 
papel, o primeiro, sendo um Projeto de 
atendimento das zoonoses esporotricose, 
onde farão um núcleo de atendimento de 
esporotricose, que foi votado nesta Casa, 
aprovado e sancionado. Disse que o se-
gundo Projeto já começou com uma par-
ceria muito boa, que é a respeito das cas-
trações, que pela segunda vez, o castra 
móvel estará em Petrópolis, mas desta 
vez, localizado em Pedro do Rio. Contou 
que estão quase fechando as castrações 
com Governo do Estado nos Distritos. 
Mandou um abraço para o ex-secretário 
Marcelo Queiroz que fez e vem fazendo 
um trabalho maravilho no RJ Pets. Falou 
que já se tem prometida, uma emenda 
parlamentar, para assim que acabar as 
eleições possa estar fazendo mais proje-
tos para a causa animal. Comentou estar 
preocupado com o INEA, pois estão ras-
pando as bordas dos rios, que nunca viu 
fazer dragagem dessa forma e afirmou 
que denunciará isto para o Ministério Pú-
blico. Agradeceu e despediu-se. 3) GIL-
DA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Mencionou que esteve 
numa ligação com a Isabela, Presidente 
da Associação de Ciclistas de Petrópolis. 
Falou que a ciclo faixa tem que ser res-
peitada, mas os ônibus da Bauernfest 
não estão fazendo isto. Disse que já está 
oficiando o Presidente da CPTrans Jamil 
Sabra, pois não podem colocar os ônibus 

nas ciclo faixas. Comentou sobre os ca-
sos de violência contra as mulheres que 
tem acontecido na cidade. Disse que 
como a única mulher na Casa e Presiden-
te da Comissão de Defesa Contra Mulhe-
res, não tem como não sentir dor por es-
sas mulheres. Mencionou uma notícia 
vinculada na mídia a respeito do caso de 
um homem que se identificava como pai 
de santo e alegando trabalhos espirituais, 
estuprou uma a mulher e sua filha, e que 
embora, tenham leis que amparam as 
mulheres, ainda são numerosos os rela-
tos de agressões contra as mulheres em 
ambiente domiciliar, assédios, estupros, 
assassinatos e outros. Afirmou ser autora 
da Lei Municipal N°7954/2020, que cria 
medidas de conscientização e combate 
ao feminicídio. Disse que o CRAM totali-
zou setecentos e cinqüenta e quatro aten-
dimentos de violência contra mulher, en-
tre os meses de janeiro a junho deste 
ano, tendo quarenta e cinco casos de es-
tupros registrados este ano na cidade. 
Falou que estes índices são muito preo-
cupantes e que precisam ter medidas 
mais duras para que isso possa deixar de 
acontecer. Agradeceu e despediu-se. 4) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Recla-
mou da empresa que faz manutenção 
dos postes na cidade. Disse que fez sete 
dias que a luminária do poste N°11859 da 
Rua Cândido Leal no Valparaíso precisa 
de manutenção e ainda não foi resolvido.  
Comentou que não estará presente na 
próxima terça-feira, pois foi convidado a 
participar de um curso juntamente com a 
Vereadora Laura Carneiro. Mencionou 
que os moradores do Bairro Retiro foram 
a seu gabinete para reclamarem sobre o 
Posto que era para ficar pronto agora dia 
treze de agosto e não vai ficar. Disse que 
isto infelizmente é um problema sério de 
obra no Brasil. Chamou os Vereadores 
para que possam estar presentes na pró-
xima reunião do quadrimestre, para co-
brarem aos Postos de Saúdes que estão 
sem médicos. Falou que teve a Sanção 
da Lei da enfermagem e que pedirá iso-
nomia para aos médicos. Falou que esta 
Casa precisa ajudar ao Prefeito a diminuir 
as portas de entrada para tentar conse-
guir fazer um tipo de economia para que 
se possa pagar melhor a todo mundo. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0507/2022 do 
Vereador Junior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 3056/2022 do Vereador 
Dudu. O Projeto foi aprovado com 06 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Fred Pro-
cópio absteve-se do voto. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta e o 
Vereador Marcelo Lessa votaram contra o 

Projeto. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0480/2022 do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Domingos Protetor e do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Falou que esteve recebendo em Petrópo-
lis, a Deputada Federal Talíria Petrone, 
onde fizeram várias vistorias e estando 
no Hospital Alcides Carneiro, para anun-
ciar os três milhões em emendas que ela 
trouxe para a cidade, voltado para a saú-
de, sendo metade para atenção primaria 
e outra metade, para o próprio hospital 
para o custeio e manutenção. Disse ter 
ficado muito feliz em saber que em breve 
teremos o banco de leite sendo inaugura-
do ainda este mês. Parabenizou a Nutri-
cionista Ruana, ao Diretor João José, ao 
Diretor do Sehac Ricardo Patuleia, ao 
Secretário de Saúde Marcus Curvelo, ao 
Prefeito Rubens Bomtempo e a todos que 
se esforçaram para poder neste mês fa-
zer esta entrega. Registre-se que o Vere-
ador Fred Procópio assumiu a Presidên-
cia. Registre-se que o Vereador Gil Mag-
no solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Falou da importância da 
proteção dos mananciais, usando como 
exemplo onde mora, ao qual eles mes-
mos fornecem a própria água tratada e 
vinda dos mananciais. Disse que lamen-
tavelmente a Águas do imperador, para 
quem tem água e é bem cuidada, ela exige 
que forneça água e aonde não tem água, 
com pessoas esperando na fila por anos, 
não é fornecido. Falou que precisam ter 
nesta Casa, esta importante discursão, 
para recuperação dos mananciais e preci-
sam discutir os direitos das outorgas. Re-
gistre-se que o Vereador Ronaldo Ramos 
solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Disse ter votado favora-
velmente ao Projeto, pois o Projeto é de 
grande importância, e chamará a atenção 
da sociedade para preservação dos ma-
nanciais, sendo fundamental, porque sem 
água não tem vida. Disse que é da área 
rural, onde se tem produtor rural como 
Brejal e Taquaril e que dependem também 
de ter sua água, para usar na sua produ-
ção. Mencionou que o produtor rural que 
não tiver a sua proteção, dentro da legisla-
ção, daqui a pouco deixará de produzir, 
tendo uma escassez maior e com os pre-
ços ainda maiores. Comentou que pediu a 
Deputada Soraya Santos, que pudesse 
intervir juntamente com o Ministro da Saú-
de Marcelo Queiroga, para tentar buscar 
uma solução de mais médicos pelo Brasil, 
para que Petrópolis tenha direito a dezes-
sete médicos, pois a cidade conta apenas 
com cinco médicos, tendo uma carência 
enorme, como é o caso do Brejal. Disse 
que precisam criar um piso nacional dos 
médicos, assim como foi criado o piso na-
cional dos agentes da saúde, os enfermei-
ros, para pagar melhor e por igual. Pediu 

ao Prefeito para incluir nas reformas dos 
postos de saúde, o Posto de Saúde do 
Brejal. Pediu também para que pudesse 
dentro da ampliação, desapropriar uma 
área para fazer um novo prédio para 
pronto atendimento, que precisa ser feito 
para que tenha mais médicos na área ru-
ral. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 9287/2021 do Verea-
dor Gil Magno. O Projeto foi aprovado 
com 08 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio justificou a au-
sência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Eduardo do Blog. Registre-se 
que o Vereador Hingo Hammes assumiu 
a Presidência. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
2987/2022 do Vereador Marcelo Chitão. A 
Indicação foi aprovada com 08 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 8639/2021 do Vereador Yuri Moura. A 
Indicação foi aprovada com 08 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0035, 
0336 e 0337/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0448, 1045 e 1046/2022 da Vere-
adora Gilda Beatriz; 0719, 0720 e 
0721/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
1132, 1133 e 1134/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 2884, 2885 e 2891/2022 
do Vereador Junior Paixão; 3825, 3826 e 
3832/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 3901, 3906 e 3907/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 4021, 4022 e 4039/2022 
do Vereador Gil Magno; 4062, 4065 e 
4067/2022 do Vereador Yuri Moura. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Júnior Coruja. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezoito horas e 
quarenta minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em dezesseis de agosto de dois mil e 
vinte e dois, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATO ME ADM 108 /2022
 
A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-

ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente  Parlamentar, símbolo CC-4, 
Daniela de Freitas Maciel Barboza, con-
forme o processo protocolado sob o nº 
1055/2022. Cargo vago em função do 
Ato Me Adm 105/2022, pelo gabinete do 
Vereador Yuri Moura.Art. 2º- O presente 
ATO entra em vigor na data de sua pu-
blicação, produzindo efeitos a partir de 
16 de Agosto de 2022.Gabinete da Presi-
dência da Câmara Municipal de Petrópo-
lis, em 16 de Agosto de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 109 /2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente  Parlamentar, símbolo CC-
4, Ronaldo de Souza da Costa, con-
forme o processo protocolado sob o nº 
1056/2022. Cargo vago em função do Ato 
Me Adm 106/2022, pelo gabinete do Ve-
reador Junior Paixão.Art. 2º- O presente 
ATO entra em vigor na data de sua pu-
blicação, produzindo efeitos a partir de 
15 de Agosto de 2022.Gabinete da Presi-
dência da Câmara Municipal de Petrópo-
lis, em 16 de Agosto de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 17/08/2022

Rodoviários relatam que salários 
estão sendo parcelados há meses

Estacionamento irregular 
atrapalha trânsito
Gabriel Miranda – estagiário

Moradores das Ruas 
João Martins de Barros 
(Bataillard), Vicenzo Ri-
vetti (Bairro Carangola), 
Alcebiades Lopes (Coro-
nel Veiga), estão denun-
ciando o estacionamento 
irregular, que dificulta 
muito o trânsito, princi-
palmente a passagem dos 
transportes coletivos.  O 
problema ocorre em ou-
tros locais da cidade e é 
relatado diariamente pelo 
Setranspetro (Sindicato 
das Empresas de Trans-
porte de Petrópolis).

Segundo informações 
dos residentes da Rua Vi-
cenzo Rivetti, os ônibus 
não conseguem comple-
tar o itinerário. “Devido 
ao estacionamento irre-
gular, o ônibus não che-
ga ao ponto final e, com 
isso, temos que andar um 
trecho. Fica complicado 
até mesmo para os carros 
quando se encontram em 
direções opostas, precisa 
ter mais fiscalização nos 
bairros”, afirmou um mo-
rador.

Já os moradores da 
Rua João Martins de 
Barros relataram que, às 
vezes, ficam sem o trans-
porte coletivo devido a es-
tes problemas. “Se fosse 
no Centro já teriam mul-
tado e rebocado, porém, 
nos bairros ninguém dá 
atenção e, por isso, param 

onde querem. Isto é uma 
falta de responsabilidade 
dos donos de veículos, se 
não têm garagem então 
não precisa comprar um 
carro, já que é para dei-
xar na rua e atrapalhar os 
outros”, afirmou um mo-
rador.

Questionada sobre o 
problema, a Companhia 
Petropolitana de Trânsito 
e Transportes (CPTrans) 
informou que de janeiro 
até julho, 5.190 multas de 
trânsito de vários tipos de 
infrações foram emitidas 
tanto pelos agentes da 
CPTrans e pelos guardas 
civis municipais. De ja-
neiro até agora, 701 veí-
culos foram rebocados.

A CPTrans ressalta 
que o estacionamento ir-
regular é uma das prin-
cipais irregularidades 
encontradas no trânsito e 
que impacta no funciona-
mento do transporte pú-
blico nas comunidades.

A Companhia disse 
que atua na fiscalização 
para coibir esse tipo de 
infração em toda a cidade 
e orienta os moradores a 
denunciarem esse tipo de 
irregularidade.

Os agentes atendem 
as denúncias e constata-
da a infração é emitida a 
multa e em alguns casos o 
veículo é rebocado. As de-
núncias podem ser feitas 
pelos telefones (24) 2237-
1703 ou 156.

Rômulo Barroso - especial para o Diário 
de Petrópolis 

Os pagamentos dos sa-
lários dos rodoviários que 
atuam na empresas Pe-
tro Ita e Cascatinha estão 
sendo feitos de forma fra-
cionada. O Sindicato dos 
Trabalhadores em Trans-
portes Rodoviários de Pe-
trópolis (SindRodoviários) 
confirmou que a situação 
vem ocorrendo e, inclusi-
ve, solicitou uma reunião 
com a prefeitura por conta 
de “denúncias dos traba-
lhadores da categoria por 
conta do descumprimento 
da CLT (...) bem como de 
cláusulas da Convenção 
Coletiva 2022”. 

O Diário recebeu essa 
reclamação por um funcio-
nário que não quis se iden-
tificar na última segunda-
-feira (15/08). Segundo ele, 
a situação ocorre há mais 
de seis meses. Neste mês, 
segundo ele, apenas 40% 
dos vencimentos foi pago 
no quinto dia útil - o restan-
te estaria previsto para esta 
quarta-feira (17/08). 

“O pagamento começa 
no quinto dia, aí tinham 
prometido pagar o res-
tante na semana passada, 
mas não fizeram. A gente 
vira agiota de si mesmo, 
porque tem que começar 
a pagar tudo no cartão de 
crédito. Fica muito compli-
cado”, disse o funcionário. 

A CLT (Consolidação 
das Leis Trabalhistas) de-
termina no parágrafo 1° do 
artigo 465 que o pagamen-
to de salário “deverá ser 
efetuado, o mais tardar, 
até o quinto dia útil do mês 
subsequente ao vencido”. 

A Petro Ita tem 516 
funcionários, enquanto a 
Cascatinha tem 209 cola-
boradores, de acordo com 
informações dos sites das 
duas empresas. 

Sindicato dos 
Rodoviários

 
Nessa terça-feira, o 

SindRodoviários divulgou 
que “ao longo dos últimos 
anos entregou incontáveis 
ofícios pedindo explica-

ções diante das denúncias, 
já realizou mesas redondas 
com os empresários e com 
o suporte do Ministério do 
Trabalho, promoveu parali-
zações na frente das empre-
sas reivindicando os paga-
mentos atrasados e outros 
direitos dos trabalhadores, 
mas nenhuma dessas ações 
fez as empresas alterarem o 
padrão de como atuam com 
os trabalhadores”.

“Da nossa parte fize-
mos e estamos fazendo o 
possível para que o tra-
balhador seja respeitado, 
mas as empresas se colo-
cam acima de todas as leis 
existentes no Município, 
no Estado e no País. Es-
tas empresas praticam a 
dupla função, e isso não é 
permitido na nossa cidade. 
A Cascatinha e a Petroita 
efetuam o pagamento dos 
salários após a data limite 
reiteradamente e com rela-
ção ao pagamento de férias 
a situação é a mesma”, res-
saltou o vice-presidente do 
Sindicato, Luís Antônio de 
Souza Ferreira. 

Setranspetro 
responde

O Diário questionou o 
Sindicato das Empresas de 
Transportes Rodoviários 
de Petrópolis (Setranspe-
tro) sobre o motivo do fra-
cionamento do salário dos 
funcionários da Petro Ita e 
da viação Cascatinha, que 
disse, em nota:

“A Petro Ita e a Casca-
tinha informam que estão 
buscando diversas alter-
nativas financeiras para a 
efetuação do pagamento 
dos vencimentos de todos 
os rodoviários. Porém, se-
guem passando por uma 
crise sem precedentes, 
sem recuperação na de-
manda de passageiros pa-
gantes e com aumento nos 
custos, resultando em um 
completo desequilíbrio 
econômico-financeiro. A 
Petro Ita e a Cascatinha 
foram extremamente afe-
tadas com a crise da Co-
vid-19 e, recentemente, 
completamente prejudica-

das com as duas catástro-
fes no município, que dei-
xaram cerca de 40 ônibus 
submersos. Desde então, 
as operadoras vêm bus-
cando uma retomada gra-
dual na operação. Tendo 
estes agravantes, somados 
aos aumentos dos custos 
essenciais de operação, 
como combustível, peças, 
pneus, e mão de obra, atra-
vés dos salários e benefí-
cios, as operadoras ainda 
possuem a necessidade 
de fazer o pagamento fra-
cionado dos rodoviários, 
que são avisados previa-
mente. Com os menores 
patamares de demanda 
em Petrópolis, a Petro Ita 
e a Cascatinha seguem se 
esforçando para manter o 
atendimento e destacam a 
necessidade do equilíbrio 
dos contratos, com a ado-
ção das novas formas de 
financiamento do trans-
porte público, como vem 
ocorrendo em dezenas de 
cidades do país, através de 
subsídios”.

SEGUNDO os rodoviários esta situação ocorre há mais de seis meses na Petro Ita e na Cascatinha

TRÂNSITO, principalmente de ônibus, fica prejudicado

DIVULGAÇÃO


